

RÈGLES D'ÉTHIQUE ET CODE DE CONDUITE DE L'ÉCOLE INTERNATIONALE DE LANGUES YMCA

AVANT-PROPOS

Le présent règlement a pour but de définir les principales règles de conduite que chaque élève est tenu.e d'avoir au sein de l'École internationale de langues YMCA. On souhaite que vous puissiez développer vos compétences linguistiques dans un endroit propre, serein, bienveillant et agréable pour toutes et tous. Ici sont donc énoncés les principes auxquels chaque élève doit adhérer en participant à un cours au sein de notre établissement, en accord avec nos valeurs basées sur le respect, l'écoute, la solidarité, l'inclusion et la bienveillance.

L'ensemble des élèves qui suivent des cours à l'École internationale de langues YMCA doivent signer ce code de conduite, reconnaissant et acceptant cette politique.

POLITIQUE LINGUISTIQUE

Pour vous aider à améliorer réellement votre niveau de compétence linguistique, vous devez, dans la mesure du possible, communiquer exclusivement dans la langue dans laquelle vous étudiez pendant les cours. Cette politique a été établie pour vous aider à maximiser votre pratique de la langue pendant vos études à l'École internationale de langues du YMCA.

ABSENCES ET RETARDS

- Les élèves sont tenu.e.s d'arriver à l'heure au cours afin de ne pas perturber le cours ou l'apprentissage de leurs collègues.
- En cas d'absence, les élèves doivent consulter leurs collègues de classe et/ou leur plateforme d'apprentissage avant de communiquer avec le ou la professeur.e.
- Si les élèves n'assistent pas à 80 % de leurs cours pendant toute la durée de leur séjour au Y, ils ou elles risquent d'échouer leur niveau et ne recevront pas de certificat pour leur programme.
- Le fait de manquer une évaluation entraînera la note zéro pour cette évaluation. Néanmoins, avec une preuve médicale ou une entente écrite entre le conseiller ou la conseillère et l'élève, des mesures exceptionnelles pourraient être prises.

UN COMPORTEMENT ÉTHIQUE EN COURS

L'École internationale de langues YMCA s'efforce de maintenir un environnement positif entre les élèves et le corps enseignant, un endroit où chacun.e se traite avec respect et courtoisie.

- Les élèves sont tenu.e.s d'écouter et de suivre les instructions du ou de la professeur.e.
- Les élèves sont tenu.e.s de maintenir un environnement calme dans lequel le comportement de chacun.e n'est pas perturbateur. L'élève s'engage donc à ne pas parler par-dessus les autres, à ne pas couper la parole, à ne pas distraire ou encore menacer verbalement ou physiquement les autres.
- Les élèves ne doivent pas se restaurer (ni manger ni boire) en cours. Une salle de restauration, située en face de l'accueil, est mise à la disposition des élèves.
- Les élèves sont tenu.e.s de venir en classe préparé.e.s. L'accès au cours peut être refusé si l'élève n'a pas son matériel d'apprentissage ou si les devoirs ne sont pas terminés.
- Pour réussir ce cours, l'élève doit obtenir une note finale globale minimale de 60 %.



APPAREILS ÉLECTRONIQUES

- L'utilisation d'appareils électroniques (téléphones ou ordinateurs portables, tablettes, etc.) est strictement interdite, sauf indication contraire du ou de la professeur.e.
- Si l'élève reçoit ou répond au téléphone (messages ou appel) pendant le cours, il ou elle peut être invité.e à quitter le cours pour la journée.
- Un.e élève qui utilise un appareil non autorisé pendant une évaluation peut recevoir la note zéro pour cette évaluation.

ENREGISTREMENTS ET MATÉRIEL DE COURS

- Il est strictement interdit de distribuer, de copier ou de modifier de quelque manière que ce soit le matériel de cours.
- Il est strictement interdit d'enregistrer les cours auxquels vous assistez. Vous n'avez ni la permission du ou de la professeur.e, ni l'autorisation de le faire, même à des fins de distribution en cas d'absence.

TRICHERIE ET PLAGIAT

- On attend du corps enseignant, des élèves et de l'administration qu'ils et elles soient honnêtes, responsables et justes dans leur conduite académique.
- L'École internationale de langues YMCA entend promouvoir et sensibiliser les élèves et le corps enseignant à l'intégrité académique. La tricherie et le plagiat sont des violations de l'intégrité académique et sont considérés comme des infractions très graves. Ils portent atteinte à la légitimité des certificats académiques délivrés par le Y.
- En cas de tricherie ou de plagiat, des sanctions seront prises à l'encontre des personnes concernées, par le comité de direction de l'École internationale de langues. À noter que ces sanctions pourront aller jusqu'au renvoi définitif de notre établissement.

SITUATION PROBLÉMATIQUE OU CONFLICTUELLE

- Si une situation problématique ou conflictuelle survient dans le cadre d'un cours, il est important qu'il soit abordé le plus rapidement possible et directement entre l'élève et son ou sa professeur.e.
- Si, après cette première rencontre, le problème persiste, les élèves doivent le signaler aux conseillers ou conseillères pédagogiques ou à la direction de l'école.
- Dans le cas où un.e élève continue à avoir un comportement inacceptable malgré l'intervention du ou de la professeur.e et du conseiller ou de la conseillère, le cas sera présenté à la directrice de la pédagogie, qui décidera de recommander ou non le renvoi de l'élève du programme.

Je, (NOM/PRÉNOM) _____ reconnais par la présente accepter les règles de conduite de l'École internationale de langues YMCA.

Signature :

Date :

THE YMCA INTERNATIONAL LANGUAGE SCHOOL'S CODE OF ETHICS AND CODE OF CONDUCT

FOREWORD

The goal of these regulations is to define the code of conduct each student must follow at the YMCA International Language School. We want to ensure everyone can improve their language skills in an environment that is suitable, calm, caring, and pleasant for all. Here are all the principles each student must adhere to when they take a course in our establishment, in accordance with our values of respect, listening, solidarity, inclusion, and caring.

All students who take courses at the YMCA International Language School must sign this Code of Conduct, acknowledging that they have read and accepted the terms of this policy.

LANGUAGE POLICY:

To truly improve your language proficiency level, you should, as much as possible, only communicate in the language you are studying. This policy has been established to help you maximize your language practice during your studies at the YMCA International Language School.

ABSENCES AND TARDINESS

- Students are expected to arrive on time for their classes so they do not disturb the class or their classmates' learning experience.
- For any absences, students are expected to consult their classmates and/or learning platform before communicating with the teacher.
- If students do not attend 80% of their classes during their session at the Y, they may fail their level and not receive the certificate for their program.
- Missing an evaluation will result in a grade of zero for that evaluation. However, with a doctor's note or a written agreement between the advisor and the student, exceptions may be made.

ETHICAL CONDUCT IN THE CLASSROOM

The YMCA International Language School strives to maintain a positive environment between students and teachers where everyone is treated with respect and courtesy.

- Students are expected to listen and follow the teacher's instructions.
- Students are also expected to maintain a calm environment where no one behaves in a disruptive manner. This includes not talking over and interrupting others, not distracting others, and not verbally or physically threatening others.
- Students are not allowed to eat or drink in class. A break area, across from the reception area, is available to students.
- Students are expected to come to class prepared. Access to the class may be denied if a student does not have their learning materials or if homework is not completed.
- To pass this course, a student must earn a minimum overall final grade of 60%.

ELECTRONIC DEVICES

- The use of electronic devices (cell phones, laptops, tablets, etc.) is strictly forbidden unless otherwise indicated by the teacher.
- If a student receives calls or texts during class or answers the phone (texts or calls) during class, they may be asked to leave the class for the day.
- A student who uses an unauthorized device during an evaluation may receive a grade of zero for that evaluation.

CLASS RECORDINGS AND MATERIAL

- It is strictly forbidden to distribute, copy, or alter the course material in any way.
- It is strictly forbidden to record the courses you attend. You do not have the teacher's permission or the authorization to do so, even for distribution purposes in case of absence.

CHEATING AND PLAGIARISM

- Teachers, students and the administration are expected to be honest, responsible and fair in their academic conduct.
- The YMCA International Language School intends to promote and educate students and teachers about academic integrity. Cheating and plagiarism are violations of academic integrity and are considered very serious academic offences. They undermine the legitimacy of the academic certificates awarded by the YMCA.
- If cheating or plagiarism occurs, the YMCA International Language School's management committee will take sanctions against the people involved. Please note that these sanctions may include permanent dismissal from our establishment.

PROBLEMATIC OR CONFLICTUAL SITUATION

- If a problem or a conflictual situation arises within a course, it is important that it be addressed as soon as possible and directly between students and their teacher.
- If after this first meeting the problem persists, students can report it to the pedagogical advisors or student advisors.
- In the case where a student continues to exhibit unacceptable behaviour despite the teacher's or the advisor's intervention, the case will be presented to the pedagogical director who will decide whether the student should be dismissed from the program.

I, (FIRST NAME/LAST NAME) _____ have read,
understood, and agree to the Code of Conduct of the YMCA International Language School.

Signature:

Date: